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Antonio N o v o a , un presidente satisfecho 

"NI YO NI NINGUN DIRECTIVO PENSABAMOS^ A 
PRINCIPIO DE TEMPORADA. LLEGAR A DONDE HE-
MOS LLEGADO' 

"SI PUDIERA^MANTENDRIA LA MISMA PLANTILLA 
PARA LA PROXIMA TEMPORADA" 

En la directiva del Areslux, lógica-
mente se viven dia s de alegria y satisfac-
ción por el logro conseguido. 
A Antonio Novoa, el Presidente, comen-
zamos preguntándole si el éxito, como 
suele decirse, no ha sorprendido incluso 
a la propia empresa... 
-Sinceramente he de decirte que cuando 
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comenzó el Campeonato ni yo ni ningún 
directivo pensábamos llegar a donde he-
mos llegado. Aspirábamos a lo máximo y 
el tope era el tercer puesto pero veiamos 
que había equipos con mucho más presu-
puesto que el nuestro. 
—¿Doride ha estado la clave de este triun-
fo? 

—En la conjunción del equipo técnico con 
la parte de jugadores. Una compenetra-
ción total que hacia que todo se viera fá-
cil y nada difícil. 
- E n el rendimiento del Areslux, la incor-
poración de Creus ha sido decisiva.¿Que 
tanto por ciento ha tenido en ello? 
—Es indudable que creus ha sido y es un 
baluarte importantísimo dentro de la es-
tructura del conjunto. No quiero dar nin-
gún porcentaje pero como han reconoci-
do algunos compañeros suyos, el base ha 
sido en está ocasión la base del equipo. 
—De otros jugadores importantes, en este 
caso Mendiburu, se está hablando sobre 
su posible marcha al Areslux y el fichaje 
por el Joventud ¿Que hay al respecto? 
— Y o confió en que Mendiburu seguirá la 
temporada próxima con nosotros aunque 
no puedo asegurarlo. El jugador lógica-
mente, quiere asegurar su futuro laboral 
y estamos trabajando detrás de ello. 

(Muestra idea -añade Novoa- es con-
servar la totalidad de la plantilla y si pó 
demos vamos a llevarlo a cabo. Hay una 
unidad extraordinaria por lo que se impo-
ne la continuidad. 
—¿A lgún refuerzo? 
—Tenemos por una parte la posibilidad de 
fichar otro americano y luego hemos de 
suplir la ausencia de Farfán que marcha 
al servicio militar. 
—El nuevo sistema de Liga para la próxi-
ma temporada ¿De que manera puede 
afectar al equipo? 
—Con el mismo se intenta dar una mayor 
ilusión y espectacularidad, existiendo ma-

yores posibilidades de que un equipo mo-
desto pueda ser campeón de Liga. A noso-
tros, lógicamente tiene que beneficiarnos 
—Bién. La Copa ya ha comenzado y con 
buen pié para el Areslux que ganó en la 
pista del Manresa poniendo en clara fran-
quicia la eliminatoria. ¿ Hasta donde pue-
de llegar el equipo? 
—Aspiramos al máximo porque estamos 
lanzados. Vamos a esperar, si eliminamos 
al Manresa, que no nos toqué aún ningún 
grande y podamos seguir adelante. 
—Hemos hablado de la parte deportiva, 
Pero ¿Como ha ido la económia? 
—As í como deportivamente la temporada 
ha sido un éxito, económicamente veni-
mos luchando para cubrir los deficits que 
se producen. Estamos en una competición 
de alto nivel, que acarrea unos gastos muy 
fuertes y como digo intentaremos que el 
deficit sea el mínimo posible. 
—Que no dudamos lo conseguirán, de la 
misma manera que se ha logrado esta gran 
plantilla y este equipo que ahora pisa 
fuerte dentro del basquet español. 

J.A. 
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